

# *Bayern Munich y Olympique de Lyon por el último boleto a la final de la Liga de Campeones*

---



La Habana, 19 ago (PL) El poderoso Bayern Munich enfrenta hoy al sorprendente Olympique de Lyon por el pase a la final de la Liga de Campeones de fútbol, duelo al que ya avanzó el Paris Saint-Germain (PSG).

Si de favoritos se trata para el partido de esta noche en el estadio José Alvalade, muy pocos se atreven a negarles esa etiqueta a Los Bávaros, quienes de la mano del técnico Hans-Dieter Flick lucen inmensos en la cancha y vienen de aplastar 8-2 en semifinales al Barcelona de Lionel Messi.

El cinco veces ganador de la Champions parece ahora mismo imparable con su ataque, gracias a titulares y suplentes de la calidad de Robert Lewandowski, Thomas Müller, Serge Gnabry, Ivan Perisic, Kingsley Coman y Philippe Coutinho, sin olvidar a volantes y laterales con vocación ofensiva como Thiago Alcántara, Leon Goretzka, Joshua Kimmich y Alphonso Davies.

Pero Los Chicos del entrenador Rudi Garcia tienen lo suyo, y llegan a la segunda

semifinal del torneo con la condición de matagigantes, después de eliminar en octavos a la Juventus de Cristiano Ronaldo y en cuartos al Manchester City construido por Pep Guardiola.

'Creo que si nos limitamos a las estadísticas, mejor nos quedamos a ver el partido desde el hotel. Sabemos que ellos juegan y no tienen muchos puntos débiles, pero como todo equipo, no es perfecto', afirmó ayer en rueda de prensa Garcia.

El técnico mostró confianza en el Lyon, equipo al que calificó de capaz de todo y de crearle problemas al favorito del encuentro, del cual saldrá el contrario el domingo del duelo por la 'orejona' en el Estádio da Luz, al que pasó la víspera el PSG con su goleada 3-0 sobre el Leipzig.

Antes del encuentro de cuartos con el City hubo quien pensó que no había nada que hacer, con el Bayern es parecido, sin embargo, sabemos que tendremos oportunidades, el objetivo es no desperdiciarlas, subrayó García.

Por su parte, Flick, destacó la forma de los multicampeones de Alemania y el ambiente imperante de cara a la semifinal de mañana.

El entrenador del Bayern elogió al Olympique de Lyon y a su técnico, y adelantó que los de Munich deberán salir al estadio José Alvalade al ciento por ciento y con la misma intensidad mostrada frente al Barcelona el viernes.

En desafíos europeos, el club alemán ha derrotado al francés cuatro veces, con dos empates y dos reveses, y el cruce más reciente entre ellos data de una década, cuando Los Bávaros vencieron a Los Chicos en la semifinal de la Liga de Campeones 2009-2010, la última vez que el Lyon había alcanzado esta instancia.

Para el Bayern, el partido de esta noche representa además la oportunidad de igualar su propio récord, compartido con el Real Madrid, de 10 triunfos consecutivos en el máximo certamen de clubes de la UEFA.

Probables alineaciones:

Bayern Munich: Manuel Neuer; Joshua Kimmich, Jerome Boateng, David Alaba y Alphonso Davies; Leon Goretzka y Thiago Alcántara; Ivan Perisic, Thomas Müller y Serge Gnabry; Robert Lewandowski.

Olympique de Lyon: Anthony Lopes; Jason Denayer, Marcelo y Fernando Marçal; Léo Dubois, Maxence Caqueret, Bruno Guimaraes, Houssem Aouar y Maxwel Cornet; Memphis Depay y Moussa Dembélé.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/232025-bayern-munich-y-olympique-de-lyon-por-el-ultimo-boleto-a-la-final-de-la-liga-de-campeones>



**Radio Habana Cuba**